

## Investidura de Rajoy

Escrito por morpheo81 - 30/10/2016 09:35

---

Lo que nos deja la investidura de Rajoy es un PSOE que seguirá con sus luchas internas para ver que pasa con el rumbo del partido, parece que Sánchez dió un paso más para intentar volver a convertirse en SG.

Nos deja a un Ruffán que ha puesto el dedo en la llaga y parece que a muchos eso les duele pero la verdad es que dice muchas verdades en ese discurso. Lo dejo aquí íntegro:  
<http://www.elperiodico.com/es/noticias/politica/discurso-integro-gabriel-rufian-psoe-investidura-rajoy-5596787>

Nos deja de nuevo al que muchos consideramos peor presidente de la democracia gobernando de nuevo nuestras vidas, con una diferencia sustancial el partido que preside ya no tiene mayoría en el congreso de los diputados.

Ahora veremos quienes son los nuevos ministros que formarán ese gobierno para hacernos una idea de por donde pueden ir los tiros esta legislatura que va ser muy distinta a todas las que hemos visto en nuestra democracia, va a hacer falta mucha dialogo, vermeos si nuestras señorías están a la altura.

=====

## Re: Investidura de Rajoy

Escrito por juanmanuc - 30/10/2016 13:21

---

morpheo81 escribió:

... Nos deja a un Ruffán que ha puesto el dedo en la llaga y parece que a muchos eso les duele pero la verdad es que dice muchas verdades en ese discurso. Lo dejo aquí íntegro:

....

Nos deja de nuevo al que muchos consideramos peor presidente de la democracia gobernando de nuevo nuestras vidas, con una diferencia sustancial el partido que preside ya no tiene mayoría en el congreso de los diputados....

solo dos puntualizaciones:

El discurso del Ruffián, no es el dedo en la yaga de nadie, sino el que despues de una profusa y diarreica deposición y a falta de papel higienico, él mismo ha introducido dentro de su propio recto para sacar su materia residual, justo antes de practicar su actividad favorita, la coprofilia, en este caso por medio de una intensa auto felación dactilar, jajaja.... :P

Con respecto a tu segundo párrafo, solo puntualizarte que puede que seais muchos los que decís que opinais eso, pero ten en cuenta que somos muchos mas los que opinamos lo contrario y esto te guste o no, es una democracia, mientras que no se demuestre lo contrario, afortunadamente los podemitas por mucho que lo intenteis no vais a lograr cargarosla, tratando de utilizarla a vuestro favor :P

Salu2.

=====

## Re: Investidura de Rajoy

Escrito por morpheo81 - 31/10/2016 09:48

---

Lo más duro que he dicho Rufían ayer es que el PSOE es un traidor y creo que si que ha traicionado a muchos de sus votantes, te puede gustar mas o menos pero se dijeron muchas verdades en ese discurso. Ahora algunos os vais a erigir defensores del PSOE como ya lo hicisteis de IU?]

Siento decir que parece ser que la mayoría a Rajoy no se la han dado los ciudadanos, se la han dado ciertos medios de comunicación y ciertas empresas del IBEX, es más sigue sin haber una mayoría que quiera a Rajoy dentro y fuera del parlamento pero era el MAL MENOR...

=====

## Re: Investidura de Rajoy

Escrito por tucapital.es - 02/11/2016 11:03

---

La mayoría se lo ha dado, los votantes de PP que le otorgaron 137 diputados, + los votantes de C's (32 escaños) y los votantes de CC (1 diputado) + los votantes de PSOE con su abstención.

El PSOE se ha abstenido, porque si vamos a terceras elecciones, además del esperpento nacional, el PP habría sacado mucho más escaños y seguramente ni necesitaría la abstención del PSOE para salir como presidente.

La pregunta es, ¿no hubiera traicionado también a muchos votantes el PSOE si hubiera seguido con su No es no? ¿no hubiera traicionado también a muchos votantes del PSOE si hubiera formar gobierno con Podemos e Independentistas? ¿Por qué si hubiera ido a unas terceras elecciones el PSOE habría sacado incluso menos diputados?

El sistema consiste en eso, que los ciudadanos votan y eligen unos diputados que luego estos hacen lo que les da la gana.

Como hemos dicho ya muchas ocasiones, se debería de implantar una segunda vuelta para que sean los ciudadanos los que elijamos al presidente, y no los despachos o los comités federales o pujas y juegos de tronos de los diferentes partidos.

Además, no veo a un presidente que haya obtenido sólo 85 escaños de 350.

Salu2.

=====

## Re: Investidura de Rajoy

Escrito por morpheo81 - 02/11/2016 13:47

---

Puestos a cambiar como hemos dicho ya varias veces muchos, no sólo cambiaría lo de votar en segunda vuelta, que no me gusta por una simple razón afianzaría más el bipartidismo, también otras cosas como el reparto de escaños, las circunscripciones, listas abiertas, reforma del senado, que el voto en blanco sirviera para algo, etc etc... que haría de nuestra democracia fuera algo más sana, lo mismo cambiaba el número de diputados que se otorgan.

Te puede gustar más o menos pero como bien dices al final había otra posibilidad que no eran las terceras elecciones que no se ha explorado y es un presidente con 85 escaños, que podría estar sustentando con un gobierno mixto con más escaños que los que ha tenido el PP que es el que finalmente gobernará.

La cúpula del PSOE esta dividida pero hubiera estado bien saber lo que piensan sus bases y sus votantes, voces que no se han podido oír, entonces veríamos si de verdad se ha traicionado o no a sus simpatizantes. Tampoco sabemos por que finalmente y tras tener las firmas necesarias para un congreso extraordinario tampoco se han presentado en la sede de Ferraz? Que cosas pasan...

El sistema que tenemos una es democracia representativa, pero si es representativa en el momento que no representas a tus votantes no deberías tener ese poder que se te ha entregado en un momento puntual que son las elecciones, al final los diputados hacen más bien lo que le dicen sus partidos que hagan, en este caso abstenerse y veremos las consecuencias que traen para esos diputados díscolos no decir lo mismo (que ni siquiera lo contrario) que sus compañeros.

El otro decía leía en un tweet que para que tenemos 350 diputados si al final todos hacen lo que dicen 4, pues habría que repensar y volvemos al principio, tal vez hay que hacer una reforma de calado en este sistema (vía reforma constitucional) que llevamos más de 40 años sin modificar (excepto para el 135 y que voten los inmigrantes en las municipales por mandato de Europa) pero parece que a muchos eso no les interesa.

=====

## Re: Investidura de Rajoy

Escrito por juanmanuc - 02/11/2016 14:16

---

morpheo81 escribió:

Lo más duro que he dicho Ruffían ayer es que el PSOE es un traidor y creo que si que ha traicionado a muchos de sus votantes, te puede gustar mas o menos pero se dijeron muchas verdades en ese discurso. Ahora algunos os vais a erigir defensores del PSOE como ya lo hicisteis de IU?j

Siento decir que parece ser que la mayoría a Rajoy no se la han dado los ciudadanos, se la han dado ciertos medios de comunicación y ciertas empresas del IBEX, es más sigue sin haber una mayoría que quiera a Rajoy dentro y fuera del parlamento pero era el MAL MENOR...

¿Verdades la que dijo Ruffían? perdona pero no sé en que planeta vivís tú y el ruffían.

¿El PSOE es un traidor? ¿a que? ¿a formar gobiernos en contra de la ciudadanía con secesionistas rufianmes, radicales, populistas y podemitas?

dime donde está la traición!! ¿a que ha sido traidor el PSOE mas que a los rufianes y lumpenes?.

Evitar que un loco descerebrado junte minorías de uno y otro lado de entre las cloacas mas pútridas que tiene el parlamento, es lo que estaba en su mano y eso es lo que ha hecho, evitando tambien de paso ser sodomizado por podemos como fué IU.

Nos han ahorrando a todos ademas la veгуenza de tener que ir a terceras elecciones, aunque eso no tiene mucho mérito ya que saben que lo mas probable es que terceras elecciones les perjudicabarıan no solo en escaños sino en dar mayoría absoluta al PP.

Al PP le honrra que sabiendo que terceras elecciones le beneficiarian enormemente ha demostrado preferir gobernar en las complicadas condiciones actuales, ahorrando a todos mas pérdida de tiempo y la verguenza de terceras elecciones, a sabiendas de que se lo van a poner difícil y mas facil lo tendria despues de terceras.

Ambos partidos han demostrado por lo menos dignidad y sentido de estado, al contario que Rufianes, Podemitas, bildus y otros Secesionistas con Sanchdez a la cabeza, ahí es donde está la verdadera traición afortunadamente frustrada, negociando torpemente Sandchez firmas de coalición con todos estos partidos marginales y marginarios a la sombra y en contra del interes de todos!!, incluido su pattido el que ya le habia advertido y establecido cuales eran las lineas rojas que a pesar de todo Sandchez quiso romper a toda costa en loco intento, exclusivo ambicioso y estúpido beneficio propio, en contra de la voluntad de la mayoría de la ciudadanía y de cualquier sentido común y de estado.

Menos mal que Sandches es tan torpe que se le ha visto venir desde el principio cuales eran sus miras con el no es no, que otro loco igual con un minimo de inteligencia estando en la posición de Sandchez nos hubiese clavado la navaja por la espalda a todos y no ahora sino antes ya de las ultimas elecciones, y luego ya, sienta y llora nicanora, por la ruina de España.

Por cierto, supongo que habreis visto la entrevista que tuvo el susodicho con Jordi Evole, con eso se ha retratado bien el muy sinvergüenza, lo suyo es como poco golpismo no tiene otro nombre mas suave. Ya como comentario jocoso ademas de lo otro que era para llorar, va y dice el impresentable que "se habia equivocado considerando a podemos como un partido populista", jajaja, cuando el mismo Pablo Iglesias afirmaba hace pocos dias que lo que venia haciendo populismo desde el principio y que tal vez fuese el momento de quiza dejar de hacerlo, el bueno del Sandchez, parecia tonto cuando le compramos, y lo ha confirmado, mirarle ahora con medio pie proximamente en las cloacas de parlamento tirandle los tejos a los podemitas, lo malo para ti es que ahora ya poco o nada tienes que ofrecerles majete... aunque con lo bobo y estúpido ambicioso que eres es posible que algo más ya intentarás para volver a fracasar de nuevo claro está para todos menos para ti. :laugh:

Con respecto a lo otro: ¿Mal menor lo del PP? no lo creo, mas bien, bien mayor, pero aunque fuese mal menor, como en el reino de los ciegos el tuerto es el rey en este caso el Brey, seria siempre mejor un tuerto gobernando que 8 ciegos maculopaticos con los que planeaba Sandchdez su traición a España.

Y por cierto cierto los medios de comunicación y ciertas empresas del IBEX no han hecho mas que respetar y refrendar con su apoyo lo que han dicho las urnas y las mayoría de los Españoles, en definitiva lo mejor para España dadas las puñeteras circunstancias, asi que no le des la vuelta a la realidad a tu antojo que ni tu mismo te lo crees. ;)

Salu2.

=====